

Becas, premios, subvenciones, oportunidades. 24

Innovaciones contra la pobreza: subvenciones de contrapartida

El Fondo de Innovaciones contra la Pobreza ofrece subvenciones equivalentes que van desde 50.000 a 200.000 euros a empresas dispuestas a ampliar sus innovaciones inclusivas. El IAP también ofrece apoyo no financiero personalizado. Las empresas solicitantes deben operar en Camboya, Etiopía, Uganda o Zambia y deben poder coinvertir al menos el 51 % del costo total del proyecto, ya sea mediante contribuciones en efectivo o en especie. La fecha límite de solicitud es el 15 de enero de 2025. [Fondo de Innovaciones contra la Pobreza](#)

Fundación Nueva Tierra: iniciativas ambientales innovadoras

La New Earth Foundation (NEF) busca cartas de consulta (LOI) para financiar iniciativas ambientales innovadoras que trabajen para ayudar a eliminar la contaminación y salvar los ecosistemas del planeta, y proyectos comunitarios que creen modelos de sostenibilidad social. Los proyectos anteriores incluyen jardinería y construcción de casas en regiones afectadas por terremotos, uso de equipos solares para proporcionar agua limpia a comunidades pobres, plantación de árboles para un aire limpio y muchos otros. NEF solo financia organizaciones 501(c)(3). Los solicitantes de fuera de los EE. UU. pueden presentar su solicitud a través de un patrocinador fiscal. Las cartas de consulta se pueden enviar en cualquier momento durante el año. Estas cartas se revisan dos veces al año y los solicitantes que cumplan con los requisitos recibirán la invitación para presentar una solicitud de subvención completa. Las fechas límite para la revisión son el 1 de febrero y el 1 de julio de cada año. Más información sobre [esta oportunidad](#)

Campus France — Cooperación en materia de investigación entre Francia y Marruecos

Socios Hubert Curien (PHC) Toubkal apoya la cooperación en materia de investigación entre Francia y Marruecos. PHC Toubkal financia la movilidad de investigadores y estudiantes de doctorado, los intercambios entre investigadores, las iniciativas de formación y las propuestas de investigación conjunta innovadoras. Los campos de investigación elegibles incluyen las ciencias medioambientales, las ciencias agronómicas y las veterinarias. El importe medio de la financiación es de 30.000 euros para tres años. La fecha límite para la presentación de solicitudes es el 18 de febrero de 2025. PHC [Toubkal](#)

Royal Society — Premio para científicos africanos

El Premio de la Royal Society para África reconoce a los científicos investigadores radicados en África que están haciendo una contribución innovadora a las ciencias. Este año, la Sociedad está alentando las nominaciones de colaboraciones, grupos o equipos conjuntos para casi todas sus medallas para representar mejor cómo se lleva a cabo la ciencia contemporánea. El premio consiste en una medalla y £2000. El Premio de la Royal Society para África está abierto a los ciudadanos africanos. La fecha límite de presentación de solicitudes es el 21 de febrero de 2025. [Premio de la Royal Society para África](#)

Fundación Heinrich Böll — Estudios universitarios en Alemania 2025

La Fundación Heinrich Böll financia anualmente a estudiantes de posgrado y doctorado de todas las especialidades y nacionalidades para realizar estudios universitarios en Alemania. Se da preferencia a los solicitantes que trabajen en las áreas temáticas de la Fundación, como clima y energía, gobernanza de recursos y ecología y desarrollo verde (entre otras). Las regiones de especial interés para los estudiantes internacionales son Europa central y oriental; países vecinos de la UE y la CEI; Oriente Medio y el norte de África; países en transición y recientemente industrializados; y regiones en conflicto de todo el mundo. Los solicitantes deben ser capaces de hablar alemán. La fecha límite

para las solicitudes internacionales (es decir, de fuera de Alemania) es el 1 de marzo y el 1 de septiembre de cada año. [Estudiar en Alemania](#)

ETH Zurich — Programa de tutoría de doctorado

La ETH for Development (ETH4D) ofrece becas para la tutoría de doctorandos de países de ingresos bajos y medios bajos. Los doctorandos pueden realizar estancias de investigación de hasta 3 meses en la ETH de Zúrich. La beca cubre los gastos hasta un máximo de 15 000 CHF. Pueden optar a ellas los doctorandos que estén matriculados en una universidad o instituto de investigación de cualquier país de ingresos bajos o medios. La próxima fecha límite de presentación de solicitudes es el 30 de marzo de 2025. [Programa de tutoría de doctorados de la ETH4D](#)

Escuela de verano del Biocentro de Viena

La Escuela de Verano del Vienna Biocenter ofrece a los estudiantes de grado la oportunidad de trabajar codo a codo con investigadores líderes en un entorno científico dinámico. A cada becario se le asignará un miembro del profesorado con el que trabajará en estrecha colaboración. El proyecto de investigación se centrará en un tema de actualidad en el laboratorio asignado. Los becarios seleccionados recibirán alojamiento gratuito para estudiantes, un estipendio de 1400 euros, seguro médico y otros beneficios. El Vienna Biocenter acepta solicitudes de estudiantes de todo el mundo que sean estudiantes de grado o de máster y hayan completado al menos dos años de estudios universitarios en un estudio relacionado con las ciencias de la vida. La fecha límite de solicitud es el 15 de enero de 2025. [Escuela de Verano del Vienna Biocenter](#)

Ernest Kleinwort Charitable Trust: subvenciones medianas para la conservación 2025

El Ernest Kleinwort Charitable Trust otorga subvenciones a organizaciones benéficas que trabajan en el área de la conservación de la vida silvestre y el medio ambiente en el Reino Unido y a nivel internacional. Las subvenciones internacionales están destinadas principalmente a proyectos de conservación en el mundo en desarrollo. La organización solicitante debe ser una organización benéfica registrada en el Reino Unido. Los solicitantes pueden solicitar subvenciones medianas (hasta £10 000). El Fondo ofrece 4 ventanas de solicitud para subvenciones medianas para proyectos por año: 04 de enero - 04 de febrero; 18 de abril - 12 de mayo; 10 de julio - 13 de agosto; y 09 de octubre - 12 de noviembre de 2024. [Más información](#)

Red de Periodismo de la Tierra — Becas de medios Amazon

La Red de Periodismo de la Tierra (EJN) ofrece subvenciones a medios de comunicación, ONG, instituciones académicas y otros grupos interesados para apoyar las actividades de los medios y el periodismo relacionadas con los delitos ambientales en la región amazónica de Brasil, Colombia, Ecuador y Perú. Los interesados deberán proponer actividades para la formación de periodistas y comunicadores amazónicos y para apoyar la producción de informes periodísticos sobre delitos ambientales. La EJN espera otorgar subvenciones de entre 5.000 y 10.000 dólares estadounidenses. Se invita a presentar solicitudes a organizaciones de medios de comunicación, redes de periodistas y/o comunicadores, universidades e instituciones periodísticas centradas en la cobertura de delitos ambientales en la región amazónica. La fecha límite de presentación de solicitudes es el 6 de febrero de 2025. [Subvenciones para medios de comunicación Amazonas](#)

Fundación Waterloo — Fondo para el Medio Ambiente: Recursos Marinos

La Fundación Waterloo administra un Fondo Ambiental que apoya proyectos para gestionar y conservar los recursos marinos. Se invita a las organizaciones

benéficas del Reino Unido en asociación con organizaciones locales en el mundo en desarrollo y a organizaciones no británicas que puedan proporcionar referencias adecuadas en el Reino Unido a presentar solicitudes. La mayoría de las subvenciones oscilan entre 50.000 y 100.000 libras esterlinas para proyectos de hasta tres años de duración. Las fechas límite de presentación de solicitudes son el 1 de marzo y el 1 de septiembre de cada año. [Acerca del Fondo Marino](#)

Tortuga dorada: concurso de fotografía de vida salvaje

El concurso fotográfico Golden Turtle tiene como objetivo reconocer la fotografía de vida silvestre más destacada en Rusia y en el mundo. El concurso ofrece múltiples categorías para fotografía, carteles ecológicos y arte. El ganador del concurso en la categoría “Fotógrafo del año” recibirá 2.000 dólares estadounidenses. Los idiomas oficiales del concurso son el ruso y el inglés. Las obras de arte deben presentarse antes del 31 de marzo de 2025. [Haga clic aquí para ver las reglas](#)

Fundación Waterloo — Fondo para el Medio Ambiente: Selvas tropicales

La Fundación Waterloo administra un Fondo Ambiental que apoya proyectos para gestionar y conservar las selvas tropicales. Se invita a las organizaciones benéficas del Reino Unido en asociación con organizaciones locales en el mundo en desarrollo y a organizaciones no británicas que puedan proporcionar referencias adecuadas en el Reino Unido a presentar solicitudes. La mayoría de las subvenciones oscilan entre £50 000 y £100 000 para proyectos de hasta tres años de duración. Las fechas límite de presentación de solicitudes son el 1 de junio y el 1 de diciembre de 2025. [Acerca del Fondo](#)

Fundación Nacional de Ciencias de EE. UU.: Biodiversidad en un planeta cambiante

La Fundación Nacional de Ciencias de Estados Unidos (NSF) invita a presentar propuestas interdisciplinarias que aborden los grandes desafíos de la ciencia de la biodiversidad en el contexto de un cambio ambiental sin precedentes, incluido el cambio climático. El programa apoya un enfoque integral e integrador para comprender la biodiversidad planetaria desde una perspectiva funcional. La investigación apoyada por este programa mejorará la modelización y la previsión de las consecuencias del cambio funcional en la biodiversidad. El programa apoya tanto las propuestas colaborativas exclusivas de Estados Unidos como las propuestas con asociaciones internacionales con las Fundaciones Nacionales de Ciencias de China, Brasil y Sudáfrica. Las propuestas pueden ser presentadas por organizaciones sin fines de lucro e instituciones de educación superior. El monto total de financiación previsto es de hasta 17 millones de dólares estadounidenses. Según la calidad de las propuestas, se estima que se otorgarán entre 4 y 6 premios para el diseño y la implementación. Las solicitudes deben presentarse antes del 4 de septiembre de 2025. [Enlace](#)

OceanX Education: Jóvenes exploradores

OceanX Education ofrece a los estudiantes y a los profesionales en el inicio de su carrera apasionados por las ciencias oceánicas, la narración de historias en los medios y la exploración la oportunidad de participar en una experiencia de varios días para adquirir conocimientos y habilidades fundamentales en ciencias oceánicas, operaciones marinas y narración de historias en los medios digitales junto con expertos de talla mundial. Las solicitudes para los programas de tránsito a bordo del R/V OceanXplorer en 2025 están abiertas. Las solicitudes se evaluarán de forma continua. [Detalles](#)